



Álvarez Máynez critica a la vieja política en su cierre de precampaña

El candidato de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez, cerró su precampaña en la explanada cultural de Monterrey, Nuevo León.

En su mensaje criticó a lo que llamó la vieja política y ofreció un nuevo México con justicia, sin mujeres desaparecidas y agradeció al dirigente del PAN por haber publicado el pliego petitorio con el que quería extorsionar al gobernador de Coahuila y en el que se repartían el estado como si estuvieran robando un banco.

https://drive.google.com/file/d/14J0k_PYFXbApbKAcogFdVs8pOkTA-xLW/view